

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Leistungsvereinbarung mit Christian Morgenstern Schule

Der Regierungsrat hat die zwischen dem Erziehungsdepartement und der Christian Morgenstern Schule abgeschlossene Leistungsvereinbarung genehmigt. Die neue Leistungsvereinbarung gilt wiederum für ein Jahr bis Ende Juli 2013.

Mit dem seit 2005 geltenden Sonderschulrecht können zur Erfüllung von Bedürfnissen, welche die öffentlich-rechtliche Anstalt des Kantons "Schaffhauser Sonderschulen" nicht abdeckt, mit bewilligten privaten Sonderschulen Leistungsvereinbarungen abgeschlossen werden. Die Christian Morgenstern Schule erbringt für den Kanton sonderpädagogische und pädagogisch-therapeutische Leistungen. In die Christian Morgenstern Schule werden Kinder mit einer geistigen Behinderung aufgenommen.

Verein Friedeck führt weiterhin Time-out Klasse

Der Regierungsrat hat die zwischen dem Erziehungsdepartement und dem Verein Friedeck abgeschlossene Leistungsvereinbarung über die Führung einer so genannten Time-out Klasse genehmigt. Bereits vor einem Jahr hat die Regierung die definitive Einführung der Time-out Klasse ab dem Sommer 2012 bewilligt. Die Vereinbarung gilt ab Beginn des Schuljahres 2012/2013 und dauert bis Ende 2015. Dabei handelt sich um eine besondere Klasse für Schülerinnen und Schüler mit schwierigem Verhalten, bei welchen die Unterstützung durch interne und beigezogene externe Fachpersonen nicht ausreicht und die daher vorübergehend eine separative Schulung erhalten sollen. Oberstes Ziel ist dabei die Reintegration in die Regelschule.

Die Time-out Klasse stellt ein sonderpädagogisches Angebot dar. Sie ist nicht nur als Klasse für die "Unterbringung" schwieriger Schülerinnen und Schüler zu verstehen, sondern ist vielmehr Teil eines Kompetenzzentrums im Bereich schwere Verhaltensauffälligkeit. Es werden in erster Linie Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe I aufgenommen. Der Verbleib in der Time-out Klasse dauert in der Regel drei Monate. Der Verein Friedeck ist im Kanton Schaffhausen im Bereich Sonderschulung das Kompetenzzentrum für Kinder und Jugendliche mit schweren Verhaltensauffälligkeiten. Der Verein hat neben der Führung einer Time-out-Klasse auch die Beratung und Unterstützung in schwierigen Schulsituationen sowie die Nachbetreuung bei der Rückintegration sicherzustellen.

Kanton unterstützt Hilfsaktion für Syrische Zivilbevölkerung

Der Regierungsrat hat als Soforthilfsmassnahme für die von den kriegsbedingten Auseinandersetzungen in Syrien betroffenen Menschen einen Betrag von 10'000 Franken aus dem Lotteriegewinn-Fonds gesprochen. Damit wird die Hilfsaktion des Schweizerischen Roten Kreuzes unterstützt. Im Vordergrund der Hilfsaktivitäten steht die Errichtung von Rotkreuz-Hilfsgüterlagern sowie Verteilung von Lebensmittelpaketen, Matratzen, Decken und Medikamenten.

Genehmigung von Gemeindeerlassen

Der Regierungsrat hat folgende Gemeindeerlasse genehmigt:

- das von der Gemeindeversammlung Oberhallau am 25. November 2011 beschlossene Wasserreglement;
- das von der Gemeindeversammlung Oberhallau am 25. November 2011 beschlossene Abwasserreglement.

Schaffhausen, 26. Juni 2012
Nr. 29/2012

Staatskanzlei Schaffhausen